



I - Jugendamt / Jugendzentrum

### **Wechsel in der Trägerschaft des "Haus der Familie"**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Jugendhilfeausschuss	Ö	14.04.2005	Kenntnisnahme

Im Rahmen der zukünftigen Absicherung und Fortführung der wünschenswerten Arbeit, die durch die Familienbildungsstätte „Haus der Familie“ in Wipperfürth geleistet wird, ergibt sich ab 01.04.2005 ein Trägerwechsel. Vom bisherigen Träger, der Katholischen Kirchengemeinde St. Nikolaus, wechselt das „Haus der Familie“ unter das Dach des Bildungswerkes der Erzdiözese Köln e.V.

Hierbei wird es auch nach Rücksprache mit dem Landesjugendamt zu keiner Veränderung des bisherigen Status als freier Träger der Jugendhilfe kommen. Eine weitere kommunale Förderung kann sich auch aus § 74 KJHG ergeben.